

Herr Puffe von der CDU-Fraktion erläuterte, dass im Ausschuss die verkehrliche Erschließung diskutiert worden wäre. Bislang wäre die Zufahrt über die Alte Heerstraße und über die Hauptstraße möglich. Die notwendige Kreuzung des Schulweges und des Fahrradweges auf der Alten Heerstraße sei nach einheitlicher Meinung nicht optimal. Das Gelände der Zahnarztpraxis würde zu Hauptverkehrszeiten auch gerne als Abkürzung genutzt. Der Ausschuss hätte daher um Prüfung gebeten, vor dem neu zu errichtenden Gebäude die Mitarbeiterparkplätze zu realisieren und somit die Zufahrt über die Alte Heerstraße auf den eigentlichen Parkplatz gegebenenfalls nicht mehr zu ermöglichen. Er habe mit dem Eigentümer und Zahnarzt diesbezüglich gestern ein Gespräch geführt. Dieser würde das aus seiner Sicht sehr begrüßen. Herr Puffe regte an diese Überlegungen in die Beratung mit aufzunehmen.

Frau Bergmann-Gries von der SPD-Fraktion unterstützte die Ausführungen von Herrn Puffe und betonte nochmal, dass dort ein Schulweg sei.